

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711072 - HELVIA NABELLA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	Hindari terlalu sering berkata "kalau boleh tau...". Lebih baik perkenalkan diri dulu dan tanyakan nama lawan bicara. Tutup percakapan dengan salam yaa.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Pemeriksaan NK 5: Pemeriksaan sensorik: selain ditanya halus/kasar. Tidak cuci tangan sesudah tindakan.
PEMERIKSAAN OTOT	Sudah baik sekali
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	pada BISEPS: refleks tidak langsung muncul dengan 1-2x pemukulan, belum terjadi kontraksi otot biceps, saat px triseps sempat menimbulkan rasa sakit pada pasien (kurang hati2 dan menimbulkan ketidaknyamanan pada pasien).
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pemeriksaan mata bagian luar harusnya periksanya pake senter, px konjungtiva palpebra superior tdk diminta melirik ke bawah sehingga pasien merasa kurang nyaman dan tdk dibalik, px konjungtiva palpebra inferior pasien tidak diminta melirik ke atas
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	Sudah baik, hanya kurang diskriminasi 2 titik dengan jarak kurang 2 cm
PEMERIKSAAN VISUS	Peserta sudah bisa melakukan pemeriksaan visus dengan baik namun tdk bisa menginterpretasi, dan blm merekomendasikan ke spesialis mata
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	pemeriksaan seperti ini tetap ad resikonya ya, ketika menjelaskan ke pasien hati2. resikonya bisa ruptur membran timpani karena alat pemeriksaan yg terlalu dalam. lakukan pemeriksaan dengan posisi anda duduk ya mbak, karena lebih stabil dan tenang, posisi pemeriksa berdiri dapat cenderung mendorong alat pemeriksaan sehingga hal ini membahayakan. manuver valsava dan toynbee lupa dilakukan ya. oh ok akhirnya ingat kemudian melakukan manuver tapi caranya salah ya, belum menanyakan kontraindikasi (ada batuk pileknya tidak) dan melakukan pemeriksaan dengan berdiri dan belum menjelaskan ke pasien/ ijin terlebih dahulu. karena terburu2 maka otoskopnya terlalu masuk dan membuat pasien kurang nyaman hingga menarik badan menjauh. hati2 ya mbak
TEKNIK ASEPTIK	baju tidak disingkap sampai siku sejak awal, zona saat hibiskrap salah. cara mengeringkan handuk steril salah, melepas baju sehaarusnya sekalian sarung tangan nya. handscon harusnya ditaruh di larutan clorin setelah dipakai,